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Высокая активность 
С большой активностью прохо

дит на собраниях обжимщиков 
обсуждение итогов июля. При 
этом обжимщики читают передо
вую статью газеты «Правда.», в 
которой изложены неотложные 
задачи, стоящие перед тружени
ками черной металлургии. '• 

На одном из таких •собраний 
выступил старший оператор '.вто
рого блуминга т. Кушнарев. Он 
сказал: 

'—Мы знаем, что подъем произ
водства металла . в нашей стране 
—дело большого государственного 
значения. От успешного выполне
ния этой задачи зависит даль
нейший неуклонный подъем бла
госостояния нашего народа. 

Тов. Кушнарев отметил, что в 
июле обжимщики работали не
удовлетворительно, окончили ме
сяц с долгом стране. Он призвал 
коллектив цеха использовать все 

возможности, чтобы в августе 
решительно повысить производи
тельность труда, и обжать сверх 
месячного задания тысячи тонн 
металла. - ~\ • 

Борьба за высокие производст
венные показатели неразрывно 
связана с укреплением трудовой 
и технологической дисциплины. 
Тов. Кушнарев, а также высту
пившие после" него начальник 
смены т. Оглушенич, мастер на
гревательных колодцев т. Крама-
ренко и другие призвали настой
чиво бороться за образцовую 
трудовую дисциплину,. обязались 
изыскать возможности для повы
шения производительности труда 
с тем, чтобы августовское зада
ние перевыполнить и организо
ванно бороться за .досрочное вы
полнение годового плана. 

М. ЖГУЛЕВ. 

Предложения каменщиков 
Состоявшиеся на днях произ

водственные совещания камен
щиков первого мартеновского це
ха прошли при активном обсуж
дении рабочими насущных вопро
сов повышения производитель
ности труда. Мастера тт. Булга-
кон и Стрюк в своих докладах 
подвели итоги работы коллекти
ва в июле. 

Работа проходила ритмично, 
каменщики выполняли норму на 
120 процентов. Но были отдель
ные срывы, проявление недис
циплинированности, например," со 
стороны подручного каменщика 
Фроловой. Участники совещания 
вскрыли и другие причины, ме
шающие повышать производи
тельность труда. Каменщик 
т. Милютин указал на ненормаль
ное обеспечение бригад инстру
ментом. Каждый раз, придя на 
смену, каменщики вынуждены 
искать ведра, ломы и даже оття
гивать концы ломов. Состоянием 
инструмента никто не интере
суется. Поэтому и отбойный мо
лоток неисправный, а при помо
щи его можно было бы в три ра
за сократить время на обработке 
жолобов. 

Нередко труд каменщика ус
ложняется тем, что ковшевые, 
подручные сталеваров и другие 
рабочие не заботятся о рацио
нальном использовании оборудова
ния. Подручные сталеваров вто
рой печи тт. Тупикин и Beселов 

преждевременно разбивают сталь
ные отверстия и заставляют ка
менщиков делать новые, в то 
время, как можно было сохранить 
и старые, произведя только под
мазку. Так поступает и ковше
вой т. Огурцов, заставляя ломать 
иногда совсем исправную муфту. 
Об этом говорили в своих вы
ступлениях каменщики тт. Ко
лесников и Тринеев. 

Каменщики об ра т ил и вним а -
ние на то, что на некоторых 
участках не создано соответству
ющих условий. Например, у пе
чи 24 7, как заявил каменщик 
т. Мороз, нет йоды, и за ней 
приходится далеко ходить. Там 
же не работает транспортер. 

Плохо налажена доставка гли
ны. Ее привозят только к печи 
№ 7, а оттуда приходится пере
носить к месту работы. Камен
щик т. Филиппов критиковал 
старшего мастера т. Шунина, ко
торый этим .вопросом не зани
мается. Выступающий также 
внес предложение выкладывать 
стальные летки магнезитовым 
кирпичом, что удлинит срок 
службы их в три раза. 

Каменщики внесли немало и 
других ценных предложений, ко
торые переданы администрации 
для внедрения их в производство. 

А. ШИТОВ, 
член цехкома мартеновского 

цеха № 1. 

К новым у ш а . м . 
Многие станочники ремонтного 

куста коксохимического цеха 'хо
роню работают, из месяца в месяц 
повышая производительность тру
да. В числе их комсомольцы 
токари тт. Финоянычев и Кузь
миных, а.также- тт. Гурья
нов, Федоренко и сверловщица 
т. Мохова. Каждый из них всегда 
выполняет-по полторы нормы и 
более1 а в июле т. Гурьянов по
высил выполнение нормы до 159 
процентов, т. Федоренко—до 158. 

Станочники стремятся внести 
достойный вклад в борьбу за 
новый подъем черной металлур
гии. Станочники и слесари ста
раются обеспечить ремонт обору
дования цеха так, чтобы оно слу
жило безотказно, чтобы межре
монтный период все время удли
нялся. 

Знакомясь с сообщением Ста
тистического управления при Со
вете Министров СССР об итогах 
выполнения плана первого полу
годия, с решениями XI съез
да профсоюзов, станочники и 
ремонтники обязуются каждый 
день трудиться лучше, экономить 
время и материалы, добиваться 
новых успехов. Работа в первые 
дни августа подтверждает, что 
станочники верны своему слову. 
Они выполняют норму не ниже, 
чем в июле, обеспечивая и высо
кое качество ремонта оборудова
ния. 

Н. КНЯЗЕВ, 
профгруппорг ремонтного 

куста коксохимического цеха. 

По следам наших 
выступлений 

«СНОВА О РУКОВОДСТВЕ 
ТОВАРНОЙ БАЗЫ» 

Заместитель секретаря парт
бюро ОРСа т. Самойлов прислал 
редакции ответ на статью, опуб
ликованную под таким заголов
ком в газете «Магнитогорский 
металл» 9 июля 1954 года. Он 
сообщил: «Статья «Снова о ру
ководстве товарной базы» 22 
июля была обсуждена на пар
тийном собрании ОРСа. 

Факты, изложенные в статье, 
подтвердились. На директора 
товарной базы т. Щелканова на
ложено партийное взыскание — 
строгий -выговор с занесением в 
учетную карточку. Руководству 
ОРСа предложено уволить т. Щел
канова из системы ОРСа». 

По нашему городу 

С каждым годом растет и благоустраивается новый город 
металлургов в Правобережном районе. • 

На снимке: на одной из -улиц «нового города. • 
Фото Б. Карпова. 

Юные туристы 
Вблизи деревни Ярлыканово, 

Абзелиловского района, возле от
рогов Уральского хребта, располо
жился туристский лагерь, орга
низованный детским сектором 
Дворца культуры металлургов. 
Сюда прибывают юные краеведы, 
юннаты и юные техники Дворца, 
чтобы лучше узнать родной край, 
изучая его природу и достопри
мечательности, заслужить право 
на получение значка туриста. 

Недавно одна группа ребят — 
51 человек—провела отсюда ту

ристские походы. Участники их 
прошли пешком 190 километров, 
побывали на горах, у рек, в ле
сах и других интересных местах 
Урала, собирая коллекции горных 
пород и растений, изучая приро
ду Южного Урала. 

Сейчас в туристский лагерь 
отправилась вторая группа в 40 
человек. 12 человек недавно 
участвовали ' в областном слете 
юных туристов. 

М. ИВАНОВА. 

Создать лучшие условия 
для занятий 

Школа рабочей молодежи № 1 
существует около 10 лет. Многие 
металлурги без отрыва от произ
водства получили здесь среднее 
образование. П сейчас, к началу 
нового учебного года, к нам по
ступило свыше 300 заявлений. 

В числе подавших заявления о 
зачислении в седьмые классы— 
помощники машинистов внутри
заводского транспорта тт. Соро
кин и Мамаев, в восьмые классы 
подали заявления вырубщик об
жимного цеха т. Рыжевол, куз
нец кузнечно-прессового цеха 
т. Кошелев, электрослесарь коп
рового цеха т. Кирюшкин. В де
сятых классах изъявили желание 
учиться электрик коксохимиче
ского цеха т. Григорьев, токарь 
основного механического цеха 
т. Шошин. 

Для поступивших вновь при 
школе с 28 июля организованы 
подготовительные занятия. 

Чтобы в новом учебном году 
занятия в школе проходили ус
пешно, надо создать лучшие ус
ловия. У нас нехватает столов и 
шкафов для хранения оборудова
ния, поступающего для пополне
ния физкабинета. Необходимы 
средства и на пополнение школь
ной библиотеки. 

Об этом должны позаботиться 
дирекция комбината и завком 
металлургов. Надо также поду
мать о предоставлении школе 
лучшего помещения, так как сей
час классы размещены в тесных 
комнатах. 

М. ШИШКИНА, 
завуч школы рабочей моло

дежи № 1 . 

Производственные совещания 
в доменном цехе 

Одиннадцатый съезд проф
союзов Советского Союза отме
тил, что производственные сове
щания являются важной формой 
привлечения широких масс рабо
чих, инженерно-технических ра
ботников и служащих к актив
ному участию в управлении 
производством и улучшении ор
ганизации труда. Съезд обязал 
поднять роль производственных 
совещаний. 

В нашем, доменном цехе во
шло в систему проведение произ
водственных, совещаний по от
дельным участкам. Это дает воз
можность глубже вникнуть в су
щество дела, вскрыть резервы, 
поднять творческую активность 
трудящихся. 

На одном из таких совещаний 
'доменщики обсудили итоги рабо
ты в прошлом году и задачи на 
1954 год. На другом инженер 

'т. Бабарыкин сделал доклад о 
лучшей системе распределения 
материалов на колошнике домен
ной печи. Также был обсужден 
на одном производственном сове
щании доклад доцента, кандидата 
технических наук т. Стефанови
ча об использовании высокона-
- гретого дутья в домнах. 

Насколько правилен этот ме
тод, еще раз показало производ
ственное совещание рабочих 
электро-механической группы, 
которое состоялось в первых чис
лах августа. В работе его приня
ли активное участие многие ста
ночники, слесари ш электрики. 

В докладе механика цеха 
т. Шастина о повышении произ
водительности труда приводились 
конкретные факты из жизни 
коллектива механической группы. 

Качество работы коллектива 
механической мастерской сказы
вается на длительности службы 
механизмов и оборудования до
менных печей. В этом отношении 
сделано далеко не все, и в пер
вом полугодии текущего года 
вследствие неисправности меха
низмов доменные печи простояли 
53 часа. 

Многие недочеты, приводящие 
к низкому качеству деталей, кро
ются в условиях работы в меха
нической мастерской. Об этом 
говорил сверловщик т. Староверов. 
Он обратил внимание на то, что 
в мастерской нет борьбы за 
культуру производства. Там окна 
запылены, между станками много 
хлама, нет должного ухода за 

оборудованием. На ого станке три 
месяца назад, электрики сняли 
мотор и ремонтируют до сих пор. 

Старший мастер водопроводных 
работ т. Олокин говорил о низ
ком уровне трудовой дисципли
ны, как об одной из причин 
отставания водопроводчиков, при
звал коллектив решительно бо
роться за укрепление трудовой 
дисциплины. 

Чтобы лучше наладить в кол
лективе воспитательную работу, 
нужна наглядная агитация, ком
ната, где бы проводить собрания 
ИЛИ совещания. Профгруппорг 
т. Костырев критиковал .руковод
ство цеха и председателя цехово
го комитета т. Лихоманова за от
сутствие заботы о создании ус
ловий для работы профгруппы. 
В мастерской нет лозунгов, пла
катов, а комната, в которой 
прежде проводились совещания и 
беседы с коллективом, передана 
работникам цеха контрольно-из
мерительных приборов. 

Слесарь т. Давиденко коснулся 
вопроса об освоении вторых про
фессий. Он, как и многие другие 
слесари, освоил профессию элект
росварщика. Теперь ему прихо
дится, кроме слесарного инстру
мента нести к месту работы и 
сварочный. Он предлагал устано
вить на колошнике каждой дом

ны щитки и сварочные аппара
ты, что облегчит труд ремонтни
ков. 

Чтобы оборудование служило 
дольше, надо правильно экс
плуатировать его. Мастер легоч
ного отделения т. Чупраков, по
мощник начальника цеха по 
электрооборудованию т. Гарань и 
другие требовали от мастеров до
менных печей наладить более 
тщательный уход за стояками 
клапанов горячего дутья, чтобы 
футеровка могла служить не мет 
нее трех лет. 

Механик т. Кораблик призвал 
доменщиков правильно эксплуа
тировать чугуновозные ковши, не 
заливать станину и лафет чугу
ном, из-за чего впоследствии 
трудно обнаружить, нет ли где 
трещин. Он предложил расши
рить механическую мастерскую, 
согласно проекту, чтобы была 
возможность обрабатывать оси 
чугуновозов и вести сборку ко
лесных пар. На расширение ма
стерской имеется проект, но на
чальник управления капитально
го строительства комбината 
т. Кращенко этим вопросом не 
занимается. 

Слесари и бригадиры говорили 
и об оплате труда. Одиннадцатый 
съезд профсоюзов призвал проф
организации усилить участие в 

планировании и регулировании 
заработной платы, добиваться 
внедрения систем заработной 
платы, стимулирующих повы
шение производительности труда. 
Однако в работе электриков 
и механиков в этом отно
шении сделано мало. Поэто
му производственное совещание 
обратилось к цеховому коми
тету с просьбой вместе с работ
никами отдела организации тру
да проверить систему учета тру
да и оплаты, чтобы стимулиро
вать повышение производитель
ности труда. В производственном 
совещании приняли участие ис
полняющий обязанности началь
ника цеха т. Сагайдак, механики 
тт. Лобай и Го'рмаков, слесарь 
т. Ильин, газосварщик т. Фара-
фонтов и другие. 

Вопросы, поднимаемые на про
изводственных совещаниях, раз
нообразны и требуют вмеша
тельства отдела главного механи
ка и других организаций. Это 
надо учесть при организации 
последующих производственных 
совещаний, приглашать работни
ков отделов и служб комбината. 

В. ЛЕДНОВ, 
заместитель председателя 
цехкома доменного цеха. 

И. о. редактора Е. Е. РАЗУМОВА. 
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